



MANUNGGAL TNI-RAKYAT



JOGJA - TNI Manunggal Masuk Desa (TMMD) Imbangan ke-82 dibuka di Kelurahan Ngampilan, kemarin (2/6). Seremoni pembukaan TMMD ini dilakukan oleh Komandan Komando Distrik Militer (Kodim) 0734 Jogjakarta Letnan Kolonel Infanteri Setya Hadi bersama Wali Kota Jogja Herry Zudianto.

Menurut Setya Hadi, TMMD Imbangan ke 82/2009 yang diadakan di Kota Jogja dilaksanakan dengan fokus pembangun infrastruktur yang menjadi kebutuhan dan menyentuh kebutuhan masyarakat. Sedangkan kegiatan nonfisik diarahkan untuk mendorong tumbuhnya motivasi dan kreativitas masyarakat desa dalam meningkatkan kualitas hidupnya menuju kehidupan sosial yang lebih maju, sejahtera dan mandiri.

Menurut Komandan Satuan Setingkat Kmpi Kapten Sri Sudadi, pelaksanaan TMMD Imbangan ke-82 dilaksanakan di Kelurahan Ngampilan, Kecamatan Ngampilan dan berlangsung selama 21 hari. Dimulai 2 Juni hingga 22 Juni mendatang. Salah satu bentuk kegiatan fisik yang dilakukan adalah pembuatan talud sepanjang 41 meter di Kali Winongo.

► Baca **Manunggal...** Hal 23



DWIFUNGS: TNI Manunggal Masuk Desa (TMMD) Imbangan ke-82 di Kota Jogja, dilaksanakan di Kelurahan Ngampilan, Kecamatan Ngampilan, kemarin (2/6). Komandan Kodim 0734 Jogjakarta Letnan Kolonel Infanteri Setya Hadi dan Wali Kota Herry Zudianto membuka acara tersebut dengan memukul gong bersama. Beberapa anggota TNI bersama masyarakat bahu membahu membangun sarana fisik.

TNI Tegaskan Netral dalam Pilpres

MANUNGGAL

Sambungan dari hal 13

Selain itu, anggota TNI juga akan melakukan lantainisasi rumah warga sebanyak lima unit, kemudian rehabilitasi MCK tiga unit, pemasangan konblok 200 meter persegi,

dan rehabilitasi balai RW 1 unit di Ngampilan. "Guna mendukung kegiatan ini diterjunkan sebanyak 124 anggota dibantu masyarakat setempat," jelasnya.

Pada bagian lain Komandan Kodim 0734 Jogjakarta Letnan Kolonel Infanteri Setya Hadi menegaskan sikap TNI

dalam pemilihan presiden, Juli mendatang. "Sikap kami tegas, semua anggota TNI aktif tidak boleh memberikan dukungan ke salah satu calon. Semua anggota TNI netral," katanya kepada sejumlah wartawan.

TNI, kata dia, akan menyiapkan tenaga pengamanan guna men-

dukung stabilitas keamanan selama pelaksanaan pilpres. Guna kepentingan itu, pihaknya menyiapkan satu platon pasukan yang selalu siaga. Meski tik melajukan gelar pasukan, mereka siap diperintahkan setiap saat jika ada wilayah yang memerlukan bantuan pengamanan. (din)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemukiman dan Prasarana	Positif	Segera	Untuk Diketahui
2. Kantor Pemberdayaan Masyarakat			

Yogyakarta, 16 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005